

Reciben solicitud de desafuero a Cuauhtémoc Blanco en San Lázaro; es investigado por abuso sexual



Autoridades de la Fiscalía de Morelos, llegaron a la Cámara de Diputados para presentar de manera formal la solicitud de desafuero del diputado federal, Cuauhtémoc Blanco, e iniciar una investigación contra el exfutbolista por el delito de abuso sexual.

La petición fue recibida a las 17:30 horas por la oficialía de parte, en las oficinas de la secretaría general.

En dicha petición, la Fiscalía de Morelos dice que "son facultades exclusivas de la Cámara de Diputados el declarar si ha lugar o no a proceder penalmente contra los servidores públicos que hubieren incurrido en delitos durante el tiempo de su encargo" y es que la acusación contra Cuauhtémoc

Blanco se da ahora que funge como diputado federal por Morena en la LXVI Legislatura.

El documento habla sobre la solicitud de remoción del cargo que ahora ocupa el exgobernador de Morelos.

"Será la Sección Instructora de esa Cámara de Diputados, la que practicará todas las diligencias conducentes a establecer la existencia del hecho considerado por la ley como delito y la probabilidad que el imputado participó en su comisión, así como la subsistencia del fuero constitucional cuya remoción se solicita, con la finalidad de determinar si ha lugar o no a proceder penalmente en contra del imputado".

Posteriormente, se presenta la denuncia de la víctima, identificada como su media hermana de nombre Fabiola "N", que hace un señalamiento directo contra Cuauhtémoc Blanco por el delito de violación en grado de tentativa en la carpeta de investigación SC01/9583/2024.

En su declaración, la víctima confiesa que en 2019, el entonces Gobernador de Morelos le ofreció trabajo en su administración, argumentando que el "era el Gobernador, él podía darme trabajo y hacer lo que quiera con su gobierno".

De manera detallada, Fabiola "N" narra cómo fue el intento de violación por parte de su medio hermano ocurrido en 2022. Señala al diputado federal de atacarla con aliento a alcohol en la "Residencia Oficial Morelos", donde se había ido a vivir con él por tratarse de su familiar.

En el intento de violación, Cuauhtémoc Blanco ingresó a la habitación de la víctima y de manera violenta le realiza tocamientos sexuales y pide que mantengan actos de la misma índole. Tras minutos que dura el ataque y luchando por su seguridad, la víctima logra que el exdiputado salga de la habitación y ella se sumerge en un estado de shock.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		07-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Hasta el momento, el exfutbolista y gran referente nacional dentro del mundo del fútbol, no ha salido a dar una postura sobre su última acusación por intento de violación en agravio de su media hermana.

Tras la presentación de la solicitud de desafuero, la Fiscalía deberá ratificar en un plazo no mayor a 72 horas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reciben-solicitud-de-desafuero-a-cuauhtemoc-blanco-en-san-lazaro-es-investigado-por-abuso-sexual/>